



Kerpen, 12.05.2016

Erster Reparaturtreff im Jugendzentrum Sindorf

Was macht man mit einem Toaster, der nicht mehr funktioniert? Mit einem Fahrrad, bei dem das Rad schleift? Oder mit einem Pullover mit Mottenlöchern? Wegwerfen? Halt! Das Jugendzentrum Sindorf veranstaltet in Kooperation mit dem Kerpener Netzwerk *55plus* jeden ersten Samstag im Monat einen Reparaturtreff in den Räumlichkeiten des Jugendzentrums Sindorf. Immer in der Zeit von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr wird sich im Juze alles ums Reparieren drehen. Verschiedene ehrenamtliche Helfer werden kostenlos bei allen möglichen Reparaturen helfen. Die Eröffnung findet am 21. Mai durch Bürgermeister Dieter Spürck statt.

Besucher des Reparaturtreffs bringen ihre defekten oder funktionsuntüchtigen Gegenstände von zuhause mit, wie z. B. Toaster, Lampen, Föne, Kleidung, Fahrräder, Spielzeug, Stofftiere etc. Die Wahrscheinlichkeit, dass die Reparatur gelingt, ist groß! Die Fachleute im Reparaturtreff wissen fast immer eine Lösung.

Ziel ist ein Umdenken in Bezug auf unsere Umwelt: Von der Wegwerfgesellschaft hin zu einem bewussteren Umgang mit den Dingen, die uns umgeben. Außerdem ist der Reparaturtreff dafür gedacht, Menschen in der Nachbarschaft auf andere Art und Weise wieder miteinander in Kontakt zu bringen.

Weitere Informationen im Jugendzentrum Sindorf unter 02273/5927010 oder im Netzwerkbüro unter 02237/58145.

Anlage:

Foto der Reparatere mit Daniela Halver vom Jugendzentrum Sindorf (6. v. r.) und Netzwerkkoordinatorin Birgit Große-Wächter (4. v. r.)